

Consideraciones y cuidados a tener en cuenta sobre **El Juego del Calamar**

Queridos padres de familia,

Queremos compartirles una reflexión y algunas indicaciones generales a propósito de la nueva serie de Netflix que ha sido tendencia en jóvenes y adultos: **El Juego del Calamar**.

El Juego del Calamar.

Es una serie hiperviolenta que busca hacer una crítica sobre la realidad de la desigualdad social coreana. En ella, un grupo de 456 personas desesperadas por su situación económica son atraídas para participar en un juego que les da la posibilidad de ganar 39 millones de dólares para salir de su difícil realidad, sin embargo, el juego es inhumano porque si la persona pierde, es asesinada.

El consenso general de quienes califican esta serie es que **NO ES APROPIADA PARA NIÑOS NI ADOLESCENTES** por su contenido **sádico e hiperviolento**. La trama e imágenes pueden perturbar severamente la salud mental y espiritual de sus hijos por tanto, les recomendamos **evitar verla**.

Es necesario que tengan presente que esta no es la única serie de las plataformas de streaming de vídeo que presenta contenidos inapropiados y que exponen valores contrarios a los nuestros. Por ejemplo: Black Mirror, Elite, Sex Education, Orange is the New Black, Sense 8. Y todas ellas se encuentran al alcance de sus hijos en tan solo un click.

Por tanto, es necesario que ustedes estén muy atentos a lo que ven sus hijos, revisen los perfiles, estén alerta y permanezcan firmes en inculcar los valores del Evangelio ante una realidad que persuade y seduce a nuestros niños y adolescentes al mal con apariencia de bien.

REFLEXIONES E INDICACIONES

Como lo hemos hecho en ocasiones anteriores les planteamos 4 puntos:

- **Padres de familia: primeros responsables de la formación.**

Queremos recordarles que ustedes como padres de familia son los primeros responsables de la formación de sus hijos por tanto, es esencial que estén en permanente reflexión sobre **por qué, cómo y qué** quieren sembrar en sus hijos y cuáles son los criterios y valores esenciales que quieren transmitir. **¿Esta serie siembra los valores que ustedes quieren para sus hijos? ¿Estas series siembran los valores que ustedes quieren para sus hijos?**

- **Límites y exposición a contenido inapropiado**

Es necesario que establezcan límites claros con sus hijos y que ustedes como padres conozcan qué tipo de contenido puede recibir su hijo. También les recordamos la necesidad de revisar la guía parental y cuál es la edad sugerida del material que está consumiendo su hijo. En algunos casos, será necesario no permitir y limitar la visualización de contenidos.

Los invitamos a que indaguen como adultos en el contenido de la serie El Juego del Calamar y reflexionen sobre cuáles son los problemas sociales y morales que este plantea y si sus hijos están en edad para asumirlos y comprenderlos. **¿A qué tipo de material audiovisual quieren que sus hijos accedan?**

- **Acompañamiento y alternativas**

Los animamos a seguir en el proceso de acompañamiento y observación. Les sugerimos observar constantemente lo que hacen y cómo lo hacen. Como alternativas busquen el diálogo, generar ocasiones diferentes: lectura en familia, cocinar juntos, hacer oración en familia, hacer deporte, caminar, acampar, entre otros.

Con esto y aquello que ustedes consideren positivo y agradable para sus hijos, podrán tener una visión cada vez más objetiva de ellos, podrán conocerlos mejor y, sumado a nuestras observaciones dentro del Colegio, podremos construir un proceso de formación, lo más ajustado posible, a la realidad de cada uno de sus hijos.

- **Política sobre el uso de dispositivos electrónicos del Colegio.**

Reconociendo el valor que tiene la tecnología para comunicarnos, queremos recordarles que el colegio tiene una política sobre el uso de tecnología, que está contenida en el manual de padres de familia en las páginas 18 a 23. Dentro del manual encontrarán:

- Reglamento para el uso de dispositivos electrónicos del Colegio.
- Reglamento sobre el uso de la red del Colegio.
- Reglamento para uso de dispositivos electrónicos personales.
- Reglamento para uso de celulares en el Colegio.
- Recomendaciones para los padres.
- Decálogo familiar para el uso de celulares por parte de adolescentes.

Por último, como Colegio nos ponemos al servicio de sus necesidades y esperamos que compartan con nosotros todo aquello que crean que no corresponde a los valores que tienen como familia y a todos aquellos valores que el Colegio ha propuesto. Recuerden que todo esto se puede descubrir por medio de la observación y el diálogo habitual con sus hijos.

En mis oraciones.

Juan F. Rosas J.
Director de Bienestar Comunitario